



# BULLETIN D'INFORMATION

## JUILLET 2021

### 11 850 € DE DONS REVERSÉS

Grâce à vous, en diffusant nos emballages, vous nous permettez de mettre en place chaque mois de nombreuses actions auprès de familles, associations, hôpitaux.

Notre partenariat est la base de cette magnifique chaîne de solidarité.



#### HOPITAL DE NANTES (44) - ASSO LE NEZ A L'OUEST

Depuis le début de la crise sanitaire, le nombre d'enfants et adolescents hospitalisés à augmenter. Les établissements hospitaliers, souhaitent intensifier les visites des clowns (2 jours par mois).

Nous avons financé des interventions de clowns à ESEAN et EEAP de Nantes, pour la rentrée de septembre 2021,

**Montant du financement : 5 000 €**



#### ASSOCIATION LUCIE (33)

Lucie est atteinte d'une maladie génétique orpheline.

Lucie est totalement dépendante de ses parents et elle a besoin de rééducations afin d'acquérir l'équilibre, le plus rapidement possible car Lucie grandit !

En partenariat avec la **boulangerie Maylina (33)** et grâce à ses ventes de galettes, nous avons pu financer un stage de rééducation !

**Montant du financement : 1 050 €**



#### FAMILLE MARION (33)

Sarah atteinte de malformation de chiari de type 1 et de syringomyélie sur toute sa moelle épinière avec une discopathie de C3 allant jusqu'à L5-S1.

Nous avons financé une partie de l'opération chirurgicale en Espagne pour améliorer le quotidien de Sarah !

**Montant du financement : 3 000 €**

#### FAMILLE LEBLANC (38)

Mael est porteur du syndrome MEDM3L, une anomalie génétique rare qui occasionne un retard de développement, d'apprentissage, une déficience intellectuelle etc...

Mael n'est pas autonome sur tous les gestes du quotidien, même si il travaille beaucoup.

Nous avons financé la rééducation TOMATIS pour le confort de Mael.

**Montant du financement : 2 000 €**



#### FAMILLE PYS (71)

Sarah est atteinte d'une IMC suite à sa grande prématurée. Aujourd'hui Sarah se déplace en fauteuil roulant et avec un cadre de marche, de temps en temps.

Afin que Sarah puisse bénéficier de séances de rééducation à domicile, une table de massage leur a été conseillé.

Nous avons participé au financement de la table de massage pour l'auto-rééducation de Sarah.

**Montant du financement : 800 €**